DANS LES PAS

DE QUERBES

Maurice Marcotte, CSV (recherchiste, dossier Querbes)

À travers sa correspondance, le P. Querbes adresse à ses confrères certains conseils ou réflexions qui sont, à n'en pas douter, les fruits de sa propre expérience. Ils nous font deviner les luttes qu'il a dû subir et les attitudes qui ont été siennes en des circonstances analogues. Ainsi, deux extraits de lettres au F. Archirel nous révèlent un peu sa personnalité.

« Votre lettre m'a fait grand plaisir. Quoique je ne doutasse nullement que vous soyez content à Mars (bourgade des environs de Vourles), je redoutais cependant pour vous votre première arrivée en paroisse et vos premiers moments d'occupation. Le bon Dieu daigne vous réserver l'épreuve pour un peu plus tard; tenez-vous prêt; ce sera lorsque vous vous apercevrez que les succès rapides ne répondent pas à votre attente. Mais soyez fidèle, et Dieu ne vous manquera pas.» DQ 5,54.

« Vous ne pouvez rien m'annoncer de plus agréable que la paix qui règne entre vous. Pour encourager vos deux coadjuteurs à s'ouvrir toujours à vous en toute confiance, accueillez-les toujours avec le plus grand empressement, prévenez-les même souvent. Ne montrez jamais de l'étonnement, lors même qu'ils vous annonceraient des chutes. Alors votre main ne peut servir qu'à les relever, et jamais à les repousser. » DQ 6,57.

Viateurs Canada No 114 Octobre 2007